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栄 章 関 係

長野市陸協から平成１４年度栄章７名が推薦されました。
おめでとうございます。

日本陸運関係では、秩父官章に永年高校の教師として数

々の名選手を育成され、また睦協では普及強化委員長、記

録委員長、審判委員長を歴任されました藤本勝彦先生、平

沼亮三章には、常にトップアスリートを育成されている長

野日大高校の碓井真先生、春日弘章には長野吉田高校でイ

ンターハイ、国体で大活躍した十犀智美さん、長野睦協関

係では指導者功績章には駅伝監督の田中哲広さん、今も現

平成１５年度長野市陸協競技日程

期 日 競技会

４ ２９（日） 第８６回長野市内高校害季大会

５ ５（月） 第３回北信地区記録会

４（日） 第３４回名大・信大対抗陸上

９(金)～1１（日） 第１１０回北信高校陸上

１８（日） 長野市スポーツフェスティバル

２５（日） 第３４回長野市身障者大会

６ １（日） 第２０回北信小学生大会

８（日） 第４２回北信中学

８ ２３(土)～24(日） 第４５回北信選手権

９ ５(金)～７(日） 第１１１回北信高校新人陸上

１４(日)～１５(月） 全国ろうあ者大会

２１（日） 長野県マスターズ記録会

１０ ３(金)～５(日） 第１８回全国２２国公ウ大学

１８（土） 第４回北信地区記録会

１２（日） 第１７回飯綱マラソン

２６（日） 第８７回長野市内高校秋季大会

１１ １６（日） テレビ信州ちびっこマラソン

編集後記

１５年度のスポーツ大会もいよいよシーズンに入って

参りました。今年は、例年と異なり暑さが厳しくなる様

に思われますが、長野市睦協の先生方、体調を整えなが

ら審判員として連係プレーを大事にし、大会の時に会場

でお会いできますことを或る－面での生きる喜びとし、

また一言を交す大切さ、其の日を過ごして行きたいと思

います。

今後、長野市睦協発展のためにも多くの会員の先生方

より色々な情報をお寄せいただき、長野睦協会報の姉妹

版とも云える長野市睦協「動き」を発行していくことに

なりますが、多くの方から大小を問わず情報として投稿

を心よりお願い申し上げます。（早川）

－４－

役選手で活躍している芳川千恵さん、勲功章には国体で活

躍した長野工業高校の宮沢洋平君、上記の土屋智美さんに、

巾三段跳で活躍した長野西高校の佐藤賢一君の計7名が推

薦されました。長野陸協関係は先般の春季大会で表彰され

ました。今日までのご努力に心より拍手をおくりたいと思

います。

平成１５年度

長野市陸上競技協会会議等の日程

'~~~~~~~~~~~~~~一~~~~~一~~~~~~~~~勺（４月’２日（土）新会員歓迎会
’５月１６日（金）理事会

（北信選手権種目の決定広告依頼)１

１７月１８日（金）北信選手権組み合わせ’
’９月’1日（木）理事会(栄章関係）

'’１月’１日（火）駅伝壮行会

'１１月２７日（木）祝勝会忘年会
’１月，５日（木）理事会
１２月２１（土)２２日（日）研修旅行

（３月’３日（土）総会
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Ｐ 会長就任のご挨拶

長野市睦協の会長の大役を仰せつかり責任の重さを痛感

しております。会員の皆様方のご協力をいただき、隆盛あ

る市陸協を導いてまいりたいと思っています。

今の世の中は、正に改革の時代です。市睦協に新しいア

イディアを取り入れて、前向きの姿勢で進めて行きたいと

思います。

審判員および選手の登録数が２００名弱の会員をまとめ

ていくことは大変なことだと思います。それぞれの会員の

皆様方が「和」の精神を持って協力していただき、また我

々船頭が舵取りを誤った時は、会議の場で修正していただ

き、また皆様方が納得のできる答えを出していただき気持

ちの良い市陸協の運営を図っていきたいと思っています。

まず手始めとして、審判員の高齢化にともなう新会員の

会長伊藤利博

呼び掛けと、Ｂ級審判を取得された会員を大切にするため

にも歓迎会を実施したり、長年中断しておりました会報

「動き」の復活、また県縦断駅伝の優勝など長野市内の選

手の活躍が市睦協発展につながっていきますので、そのた

めにも物心両面に渡り応援していかなければと考えており

ます。

また、会員の和を図るために、１泊の研修旅行を計画し、

人間相互の理解を深め浦野理事長が動き易い雰囲気作りを

していかなければと思っております。

いずれにしても会員の協力がなければ睦協は発展してい

きません。どうぞ皆様方のご協力をお願いして就任の挨拶

とさせていただきます。

理事長就任のご挨拶

ｒこの度の役員改選により､平成15~16年度の理事長
をお引き受けすることになりました。県都、長野市にある

支部陸協の理事長としてその責務の重さを痛感しておりま

す。大役を引き受けるに当たっては、学校と果たして両立

できるかどうか熟慮した上、結論を下しました。しかしな

がら、引き受けました今でも不安が過きっています。

そして、１５年度はスタートしました。第５回長野マラ

ソンも会員皆様がそれぞれの役割を精一杯やり遂げ無事終

ることができました。また、５月４日（日）に開催されま

した長野県市町村対抗駅伝においても、土川駅伝部長を始

め田中監督・高野主将を中心に、選手たちは日頃からの練

習の苦しさ・己に克ち、相手チームを制した旺盛なファイ

トが、四連覇の偉業を達成してくれました。鷲沢市長へ優

勝報告をし、目指す長野県縦断駅伝優勝奪還への弾みが付

いたと思います。おめでとうございます。そして強いチー

ム．強い選手を育成するよう会員一人一人が今後とも、立

場・立場でバックアップしていただければと思います。

私は、千葉国体長野県選手団旗手として参加をしました

－１－

理 事 長 浦 野 義 忠

２９歳を最後に１５年間の選手生活を退きました。その後、

県睦協強化コーチ・強化部長・普及強化委員長・副理事長

としてその大半は選手強化を担当してまいりました。その

関係もありまして、選手の活躍・躍進が協会の発展になく

てはならないと思います。特に、ジュニア層の底辺拡大に

は会員相互の連携・協力により熱意をもって取り組まなけ

ればならない課題でもあり、取り組んでいきたいと思いま

す。

また、新規に審判取得をされました会員に「現役選手年

数の３倍は陸上競技に恩返しをしてほしい」と、話をしま

したが、長く会員として市陸協発展のため貢献してほしい

と思います。また、高校の競技者等に、将来会員になるよ

うな機会がありましたら審判取得をするよう前向きにはた

らきかけをし、会員を増やし活性化をはかっていきたいと

思います。

おわりにあたり、会員の皆様と共に、生き生きとした活

力と魅力ある市陸協を目指したいと思いますので、ご指導

．ご協力をよろしくお願い致します。



第５回長野マラソンは４月

２０日山の内町をスタート、

オリンピックスタジアムにゴ

ールする４２．１９５ｋｍに

今年は４，７１４名の選手が

挑んだ。沿道の熱心な応援も

あり、５時間以内にゴールし

た完走者は、４，０２６名の

多くを数えた。

（完走率８５．４％）

長野市陸協審判員は会員の

２/３弱の７０名が大会運営に

たずさわった。早朝より大変

ご苦労さまでした。

今年度新たに５名の若い審判員が、

－２－
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５月４日松本運動公園陸上競技湯スタート、巡回コース

で行なわれた第１３回市町村駅伝大会において、堂々 の４
連覇の偉業を成し遂げてくれた。今年は近年になく接戦で
あったが、第５区でトップに立つと後続ランナーも安定し
た走りを見せて、他チームを引き離し、２位の駒ヶ根市チ
ームに１分４７秒の差を付けて堂々 の優勝を栗だしてくれ

た。この優勝が１１月に行なわれる県縦断駅伝の引き金と
なってくれるのではないかと期待しているところです。
長野市駅伝チーム、おめでとうございます。

Ｂ級公認審判員として
長原正夫

「自分が競技に携わった年月の３倍は、審判として務め

なさい。」だいへん意味深い、重みのある言葉です。私自

身、高校・大学と陸上競技を通して色々な事を学ぶ事がで

きました。競歩という陸上唯一の判定競技の中で、多くの

審判員の先生方からアドバイスを頂き、自分の技術を高め

ていくことが出来ました。今後は、審判員として、少しで

も恩返しができたらと考えています。陸上競技からは、長

いこと離れており、たいへん未熟者ではありますが、色々

と勉強をさせて頂き頑張りたいと思いますので、よろしく
お願い致します。

第１３回市町村駅伝競走大会
長野市チーム堂々の４連覇達成

四連覇を目指して

（長野市駅伝部監督）田中哲弘

我長野市チームは優勝、四連覇の達成目指し、選手・ス

タッフー丸となり臨んだ第１３回長野県市町村対抗駅伝競

走大会は、晴天の中、松本県営陸上競技場をスタートに行

なわれましだ。レースは近年にない接戦で、抜きつ抜かれ
つの駅伝の醍醐味というべく白熱した展開になりましたが、

５区大沢、アンカー高野の区間賞の活躍もあり、優勝する
ことができました。選手の力は元より、応援していただい

た関係者、郷土の皆様方に感謝申し上げ、この四連覇を自
信に、秋の県縦断駅伝でのＶ奪回を目標に一層練習に取り

組んでいきたいと思います。今後もご指導よろしくお願い
申し上げます。

く〉 〉く 歓迎 会 長野マラソン新 会員

第５回長野マラソン成功裡に終る
門一

いたが、完走した充実感は２倍であった。私は長野マラソ

ンが好きである。スタート地点では北信五岳が目の前に広

がり、爽やかな気分でスタートすることができる。また、

小布施橋を過きてから中間点までの堤防道路は私の地元で、

大勢応援してくれるので、ここを走ると自然と笑顔が出る。

桜、杏の花を見るとウキウキ気分になる。４２．１９５kｍ

は長丁場であるが終始飽きることがない。今年の大会では

初めてコース上で審判を行なった。そこではボランティア

の丁寧な挨拶、仕事ぶりを目の当たりにした。苦しそうに

している選手に対して一生懸命声援を送っていた。頭が下

がる思いである。今年の完走者は４，０００名を越えたの

は喜ばしいことである。第６回大会は新コースとなる予定

であり、コース設定、道路整備、選手輸送方法、審判員の

配置など再考しなければいけない課題が多くあるが、全員

が完走できるような大会になればと願っている。

〉
審判をやるにあたって

中村恵里香

今年から審判の資格を頂き、今度は選手としてではなく

選手を支え大会の運営を手伝う事になりました。昨年はお

手伝いという形で何度か大会に参加させて頂きましたが、

自分が選手として走るよりも審判として参加する方が緊張

する気がします。今まで選手として走る中で様々な先生方、

友人、そして家族の支えがあり、私は走り続ける事ができ

たのだと思います。今度は私が、陸上を好きで走っている

人達を支えていけるように精一杯頑張っていきたいと思い

ます。そして、その中で今後も沢山の事を学んでいきたい

と思っています。そして、陸上が好きで陸上をやりたいと

思ってくれる子供達の力になれる様に、陸上教室のお手伝

いもしていきたいと思います。

＜浦野理蕊長より丸山新会員にネームプレート贈呈

Ｂ級審判を取得されて市陸協会員と

して入会されました。４月１２日の

日にささやかではありましたが、市

蛍陸上競技場会議室において歓迎会

を開催しました。黒岩さんを除いて

は、全員が現役時代は選手として大

活躍をされた方々です。黒岩さんは

陸上部顧問としてこの道に入ってこ

られました。どうぞこの若い審判員

を激励しながら暖かく見守っていっ

てください。よろしくお願いします‘

函織蒜識為雲織；；

市町村駅伝

、
■ や

馨曲錘飼

▲新会員山田憲一中村恵理香丸山浩史長原正夫黒岩長美（欠席〕

長野マラソンを楽しむ

渡辺誠一（長野高専）

長野マラソンも春の風物詩として定着してきており、

大会を運営する陸協に所属する私にとってとてもうれしい

ことである。私は、第１回長野マラソンコースの距離計測

からお手伝いしていたこともあって、このコースを走って

みたいという気持ちが強い。第１回、第３回、第４回大会

に出場していずれも完走することができだ。また、第２回

大会では距離計測、第５回大会では審判員として参加した。

第４回大会では長岡市在住の方の伴走を行なった。伴走の

経験のない私にとってぶっつけ本番であった。最初の５kｍ
は人口密度が高いこともあり、走る方向や障害物の有無を

伝えるのに苦労したが、だんだんコンビネーションがよく
なってきた。スタート前にＮＨＫテレビで紹介された関係

碗方3:鰐喫爾駕鴨繍I;箸
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一
烏 審判員になって

黒岩長美

陸上競技とは無縁だった私が、今回審判員の資格を与え

雛熟

丸山浩史

本年度より長野市陸協の審判員として様々な競技会で運

営に係わることになりますが、競技者としての経験をもと

に、選手が気持ちよく走り、投げ、跳躍でき又、記録が出

せる環境をつくり出せるよう努力したいと思います。最後

･になりますが、これからお世話になる諸先輩方の指導を頂

きながら頑張っていきたいと思います。よろしくお願いし
ます公

Ｂ級公認審判員資格の取得にあたり

言

ていただくことになったのは、勤務する長野工業高校の陸

上競技班の顧問になったことからでした。顧問として、各

大会の審判のお手伝いをさせていただいたり、出場する生

徒に接する審判員の皆さんの様子を見させていだだいて、

審判員の皆さんのご苦労を知り、大変なお仕事だと思って

いました。まさか、自分が審判員になるとは思っていなか

黍や鰯た塵鰯6鵜巽繍鍾
だまだわからないことばかりで、ご迷惑をおかけしますが、

どうぞよろしくお願いいたします。
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